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Résumé

Le but de ce mémoire est d’étudier I'existence et la régularité des solu-
tions au sens des distributions de problemes paraboliques non linéaires qui
présentent un terme du premier ordre a croissance quadratique par rapport
au gradient et dont la partie principale est un opérateur de type de Leray-
Lions.

Le probléme est sous la forme u'—div a(x, t, u, Vu)+pu = H(z,t,u, Vu)+
f(x,t) dans Qr tel que Qr = Q x [0, 7], Q est un ouvert quelconque de RY
avec une condition initiale u(0) = wuy.

Nous donnons des conditions suffisantes sur f et uy qui assurent 'exis-
tence de solutions au sens des distributions.Ces conditions sur les données
n’implique pas en général que les solutions soient bornées. Mais quand nous
imposons des conditions plus fortes sur les données, nous démontrons que les
solutions sont bornées.

Mots clés
Problemes paraboliques non linéaires, Terme d’ordre un non linéaire, Exis-
tence et régularité, Solution bornée et non bornée.



Abstract

the purpose of this paper is to study the existence and regularity of dis-
tributional solutions for a nonlinear parabolic problems having a first order
term which grows quadratically in the gradient and whose principal part is
the Leray-Lions operator.

The problem is in the form v'—div a(x,t, u, Vu) + pu = H(x, t,u, Vu) +
f(z,t) in Qr = Q x [0,T], Q is an open set in RY which can have infinite
measure, with an initial condition u(0) = .

We give sufficient conditions on ug and f in order to have distributional
solutions, we point out that the assumptions on the data do not guarantee
in general the boundedness of the solutions. Moreover, a boundedness result
is proved when the assumptions on the data are strengthened.

Keywords
Nonlinear parabolic probleméms, Nonlinear first-order term, Existence and
regularity, Bounded and unbounded solutions.



